

Muestra solidaridad con Cuba representante de Guinea



La Habana, 27 agos (RHC) El consejero político y encargado de negocios de la embajada de [Guinea](#) en Cuba, Mohamed Keita, afirmó este lunes en La Habana que su país seguirá luchando hasta que cese el bloqueo de Estados Unidos contra nuestro país.

El diplomático ratificó la posición de rechazo de su nación al cerco económico, comercial y financiero, que por casi seis décadas mantiene el gobierno norteamericano contra la isla caribeña, y que ha traído severas afectaciones para la economía.

Añadió Keita que su país ha tenido siempre una posición igual porque cualquier Estado o persona que luche contra la injusticia e ilegalidad, no puede aceptar el bloqueo.

La República de Guinea siempre ha rechazado el bloqueo, puntualizó el diplomático africano, que además repudió la injerencia en asuntos internos de cualquier nación, y defendió el derecho de los pueblos a elegir sus líderes. (Fuente: [RRejoj](#)).



Radio Habana Cuba